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ОБЩЕГО СОБРАНИlI УПОЛНОМОЧЕННЫХ ПГК кГАРАЖ-2000)

Место проведения: РФ, РТ, г. Набережные Челны, пр. Казанский, д 224,холлздания Правления
на2 этаже

,Щата проведения собрания: к21> ноября20|9г.

Время проведения собрания: начаJ-Iо 1З часов 00 мин - окончание 15часов 00 мин.

Присутствует 14 уполномоченньIх:

Бирюков А.В., Тухватуллин Х.Г., Хайбуллин И.И., Лжифуллин Р.Ш., Петров О.В., Гусев С.С.,
Сафин М.Р., Сулейманов З.В., Трифонов П.,Щ., Гареев Ф.Г., !орофеев Щ.В., Кравец С. Н.,
Хамидуллин И.Х,, Самарин С.В.,

Кворум имеется.

ПоВЕ,СТкА СоБРАНИЯ:

Повестка дня:
1. Бюджет на2020г.

2. Собираемость членских взносов (отчет кассира),
З. Обсуждение заlIвлений от Петрищева А.А.
4. Предложение от <СтройЭко) по установке газовых котлов для каждого блока.
5. Прочие.

Избрание председателя собрания
Предложение избрать председателем Бирюкова А.В.
Голосовало: <За> 14 (единогласно)
Избрать председателем собрания Бирюкова А.В.

Избрание секретаря собрания
Предложение избрать секретарем Белоногову В.Ф.
Голосовало: кЗа> 14 (единогласно)
Избрать секретарем собрания Белоногова В.Ф.

1. Предложение <<СтройЭко>> об установке газовых котлов для каждого блока.
ООО <СтройЭко> предложили свои услуги в области газификации объектов недвижимости.
Организация имеет необходимый персонал дJIя строительства гчвопроводов от проекта до сдачи
в эксплуатацию. Исходя из строений ПГК предложили (пилотный проект> (по крыше), для
экономичности, выгодЕости tlpoeкTa необходимо согласие всех собственников, чтобы
определиться с ценой. А также потребутотся дополнительные строения на крыше, перегородки
на что собственники могут IIе согласиться.
Решение: перенести решение с дальнейшим рассмотрением после составления проекта.

2. Обсуждение заявлений от Петрищева А.А.
Были рассмотрены поступившие заявления от Петрищева А.А. Первое заlIвление о
предоставлении ему членской книжки ПГК. Присутствующие на собрании уполномоченных
проявили не согласие.
Решение: было предложено рассмотреть воIIрос о выдаче членской книжки после
предоставления свидетельства о собственности.
Второе заlIвление от Петрищева с просьбой дать рrlзрешение на подключение к системе
электроснабжения к действующей на территории КТП-182.
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Решение:
временно отказать до решения кассационного суда, которое состоится22.0|.20г

голосовало:
<За> - 14 кПротив> - 0 <Воздержались> - 0

3. Бюджет на 2020г.
Председатель ПГК <Гараж-2000> Гусев С.С. предостzlвил предварительный отчет по

рJ.rодоuu*ию бюджета и о проделiшной работе в 2019г. В 2019г. изрЬсходовztно на: -

строительство туалета - 980т.р.; -на расширение дорог - 750 т.р.; -вывоз сЕега -|760 т.р.; -вывоз
мусора 450 т.р.; -устаIIовка светильников- 540 т.р. Полный отчет будет Irредостztвлен на
отчетном собрании в февра_пе 202аr.

4. Отчет о собираемости членских взносов и расходах
Собршию был предостч}влен отчет бухга;lтера-кассира о собираемости rшенскID( взносов.

ffиЙмика собираемости члонских взносов *оро--. Ъоrrро.u, trо погашению доJгов Юрист
ПГК Сироткин В.В. сообщил, что по всем делам переданным в суд для принудитеJIьного
взысканиr{, отказов не пришло, н&до ожидать результатов после возбуждениrI испоJшительного
произЁодства. l

Решение: работа ведется.

5. Прочее:
В связи с решениом переместить rrункт видеонаблюдения в tIомещеЕие службы охраны,
необход,lмо закупить коммугаторБI, на которые надо вьцелитъ 100 т. р.
рептение: вьцелить денежные средства на закупку.
голосовало:

<<За>> - 12 кПротив> -1 (Сафин М.Р.) <Воздержалось)- 1 (Тухватуллин Х.Г.)

Регистрация уполномоченньж кооперативньD( участников ПГК кГараж-2000>, принимавших

Тухватуллин Х.

Бирюков А.В.

ХайбуллинИ.И. Гусев С.

Щорофеев Д.В. ин

Латифуллин Р.Ш.

Гареев Ф.Г. Трифонов П.Д.

Кравец С.Н. Самарин

Председатель собрания

Секретарь собрания

участие в решениях общего собрания уполномоченньж 21.\!.19 r.
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Уполномоченные гtГркйраж-2000> :
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Хамидуллин И.Х.

Сулейманов

Петров

м.р.

о.в.



Регистрация уполномоченных кооперативных rIастников IIГК <<Гараж-2000>,

принимавших участие в решениях общего собрания21.11,.19 года"

Повестка дня:

1. Бюджет на2020г.

2. Собираемость членских взносов (отчет кассира).

З. Обсуждение з€lявлений от Петрищева А.А.

4. ПредложеЕие от <СтройЭко) по устЕшовке газовьIх котлов дJuI каждого блока.

5. Прочие
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J Счлейманов З.В. {иZzV
4 Трифонов П.Д. m-Тл.-Z
5 ХайбуллинИ.И. '['rufп,И/
6 Кравец С.Н. @/#
7 ,Щорофеев Д.В. l'Л,L /) // л
8 Латифуллин Р.Ш. (w
9 Хамидуллин И.Х. r'(и- .-Х
11 Хакимова Н.Ф. /\
|2 Петров О.В. rlьи
13 Стражев В.А. ,,/ ./

I4 Аброслlrrов В.В.

15 Салrарин С.В, щ-ф ()
16 Гусев С.С. _
I7 Гареев Ф.Г. {q441А
1в Сафин М.Р.
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19 Круглый И.В.
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